

ici & ailleurs

// Tout look, tout vert

Du neuf autour de la gare de Waregem

C'est le 23 juin qu'ils ont fêté ça, à Waregem. Le Holding SNCB et la commune ont investi 1,1 million d'euros dans des travaux commencés en novembre 2005 et à présent terminés.

Christiane Van Rijckeghem, qui dirige notre district nord-ouest, et Yolande Dhondt, Bourgmestre de Waregem, on joué solennellement des ciseaux pour ouvrir la nouvelle approche de la gare.

Le confort du voyageur

C'est aussi beau que pratique. Le voyageur qui rejoint la gare y trouve un nouveau confort: l'entrée sud est à présent rendue bien visible par la pyramide qui la domine et la placette contiguë.



Yolande Dhondt et Christiane Van Rijckeghem coupent solennellement le ruban.

Les cyclistes rejoignent le nouveau garage couvert par une piste réservée, tracée derrière la gare. Il y a place – gratuite – pour 160 vélos et 12 bicyclettes à moteur dans ce garage, qui sera sécurisé fin de l'année. A terme, un autre espace pourra abriter 252 vélos et 8 motos de plus. En façade, les vieux équipements sont remplacés par 312 nouvelles places.

Et les clients sur quatre roues n'ont pas été oubliés: 205 places de parking en plus, ce qui porte la capacité totale à 385 voitures.

// Nouveau Portal IntraWeb

Les formations Portal vont commencer

// Le projet Portal entre dans la dernière ligne droite: les quelque 300 personnes chargées de publier et gérer le contenu vont découvrir les outils et se former à leur utilisation.

Début janvier 2007, l'IntraWeb changera totalement de look, de technologie et de structure. Il sera disponible au personnel actif de son domicile via Internet, moyennant l'introduction d'un nom d'identification et d'un mot de passe.

Derniers test et formations

Aujourd'hui, les développements sont achevés. Un travail complexe car l'outil doit offrir une large gamme d'avancées techniques par rapport à l'IntraWeb actuel. Le portail

fait appel aux technologies Oracle, choisies par H-ICT.

Les éléments développés ont été testés au sein d'H-ICT et du Team IntraWeb. H-ICT a préparé le matériel destiné à la formation des quelque 300 à 350 personnes qui, dispersées dans tout le Groupe, sont habilitées à publier du contenu. Les inscriptions ont eu lieu en septembre, et les formations seront données de début octobre à la mi-novembre. La formation dure 2 jours pour les webcoordinateurs (responsables web de chaque Direction) et 1 jour pour les webauteurs (personnes autorisées à publier du contenu).

Dès qu'ils auront suivi la formation, les webcoordinateurs et webauteurs recevront les droits d'accès au Portal et s'appliqueront à transférer les informations publiées d'un système à l'autre.